

Taekwondo/ 7e édition du Challenge Me Park Sang-Chul

Les combattants sur le tatami ce matin et demain

F-K.O.M  
Libreville/Gabon

EN collaboration avec la Fédération gabonaise de taekwondo et l'Agatama, la 7e édition du Challenge du grand Me Park Sang-Chul, (9e dan), débute, ce matin, au gymnase du Prytanée du camp Baraka, pour prendre fin demain dans l'après-midi. La compétition réunira, comme d'habitude, les équipes civiles et militaires de Libreville et celles de l'intérieur du pays. L'an dernier, les équipes civiles avaient globalement dominé les débats. Une levée qui avait regroupé 42 écuries et 253 combattants dont cinq revenaient du Moyen-Ogooué. La délégation migovéenne avait d'ailleurs regagné Lambaréné avec plusieurs métaux. Cette année, c'est la Ligue de l'Ogooué-Maritime qui a été invitée. Reste à savoir si les insulaires feront bonne prestation dans cette compétition dominée, depuis des années,



Photo : Kennedy Ondo

Warren Koumbi et Emmanuella Afora, avaient été désignés meilleurs combattants de la 6e édition.

par les équipes de Libreville. On se rappelle que la sixième édition avait été remportée par les clubs Cobra (4 médailles d'or, et 2 d'argent) Tiger (4 or, 1 argent et trois de bronze) plus le titre de meilleur combattant du tournoi

remporté respectivement par Emmanuella Afora Eyeghe (chez les dames) et Warren Koumbi (chez les hommes). L'équipe de Missile s'était plutôt contentée du titre par équipe dans le tableau masculin. Les taekwon-



Photo : Kennedy Ondo

Les combats d'aujourd'hui permettront de savoir qui remportera la compétition demain.

doïstes des corps habillés voudront sûrement prendre leur revanche, après l'affront subi l'an dernier. On le saura aujourd'hui après la première journée très

déterminante pour la course au titre : «*Tout est prêt. Les équipes ont effectué les pesées hier durant toute la matinée. Les combats commencent donc ce samedi. Rien*

*que les équipes qui se sont enregistrées qui prendront part au tournoi* », a rappelé Me Fulbert Edza Ollomo responsable du comité d'organisation.

Chronique sportive

Vivement que la fête soit belle et réussie !

LA caravane, marquant la 11e édition de la Tropicale Amissa Bongo, s'ébranle dès ce lundi 18 janvier 2016. En dépit des incohérences manifestes au niveau d'une organisation qui, depuis belle lurette, met curieusement à l'écart la patronne de la petite reine au Gabon : la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy). Probable raison de l'absence remarquée de l'Union cycliste internationale (UCI) à cette fête ? La direction générale de l'épreuve sait, pourtant, qu'au Tour de France, par exemple, la Fédération française de cyclisme n'a jamais été observatrice dans l'organisation. C'est dans cet imbroglio entretenu que les cyclistes et leurs accompagnateurs, venus d'horizons divers, vont braver le climat tropical (chaud et humide). Puis affronter le relief montagneux et plat qui caractérisent les deux pays traversés par cette caravane : le Gabon et le Cameroun.

Les transferts, les transbordements, vont engendrer encore, nous en sommes persuadés, des incidents techniques des avions notamment... Parce que la logistique est immense. Fort heureusement que les traditionnels partenaires majeurs et officiels

ainsi que de nombreux fournisseurs restent fidèles à leurs engagements... financiers et matériels. Le cas de la BGD, Ceca Gadis, Comilog, Air France, Petro-Gabon et autres Setrag et l'Oprag. Une constance née, nous expliquera, par exemple, Faustin Gnamakala de l'Office des ports et rades du Gabon, « *de la volonté de l'autorité portuaire gabonaise à accompagner le gouvernement de la République à réussir son pari sur l'éclosion des talents individuels et collectifs dans notre pays en matière, entre autres, de cyclisme* ». Dommage que d'autres partenaires, tels que la Poste et Axa notamment, ne soient plus, selon une source digne, sur la route de la Tropicale. Une épreuve qui, se courant sur près de 800km en sept étapes au lieu de huit comme lors de l'édition précédente, va traverser les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et du Woleu-Ntem. En plus de l'environnement d'Ambam (Cameroun). Oû, selon une source proche de l'organisation, le peuple du pays de Paul Biya se propose de réserver un accueil chaleureux à tous les participants. Vivement que la fête de la petite reine soit non seulement belle, mais également une réussite !

**du 18 au 24 Janvier**

**La TROPICALE - AMISSA BONGO - 2016**

- 18 Janvier: KANGO - LAMBARÉNÉ
- 19 Janvier: FOUGAMOU - MOUILA
- 20 Janvier: LAMBARÉNÉ - NDJOLÉ
- 21 Janvier: OYEM - AMBAM (CAMEROUN)
- 22 Janvier: MEYO KYE (3 FRONTIÈRES) - OYEM (Circuit)
- 23 Janvier: Contre La Montre - AKANDA (Stade de l'Amitié)
- 24 Janvier: CAP ESTÉRIAS (Akanda) - LIBREVILLE (Circuit)

Par MIKOLO-MIKOLO